

Los alumnos de **3º ESO**, de la materia de **Educación Plástica**, **Visual y Audiovisual** de nuestro Instituto han realizado una composición estelar poniendo en práctica lo aprendido de geometría plana y la teoría del color en relación a POLÍGONOS REGULARES, sus ESTRELLADOS y el COLOR. Un gran reto que han superado con creces, ya que, el resultado compositivo debería tener un LENGUAJE COMUNICATIVO VISUAL patente.

¡¡PODÉIS VISITAR NUESTRO **TENDEDERO DEL ARTE** Y COMPROBADLO POR VOSOTROS MISMO¡¡¡





